



令和5年 11月15日
第496号
新発田市立東豊小学校

ホームページ <http://toho.shibata.ed.jp>

シッポのちぎれたメダカ

校長 飯塚 進

「それいけ！アンパンマン」に登場するキャラクターは2200体を超えるそうです。しかも、どのキャラクターも魅力的です。悪者役の「ばいきんまん」でさえ、どこか憎めない愛くるしさを感じてしまうのは私だけではないと思います。

アンパンマンの作者でいらっしゃる「やなせ たかし」さんは、「シッポのちぎれたメダカ」という詩を作られています。（割愛）



その詩を読むと、やなせさんは、目の前に正対する1つ1つのものを、とても大切にしていることが分かります。そのため、アンパンマンに登場するキャラクターが魅力的で、ばいきんまんさえもいとおしく感じることに合点がいきます。愛情をもってキャラクターを生み、大切に扱っているのだと思います。

学校生活は集団生活です。様々な考え、性格をもった子どもたちが一緒に生活しています。気が合う子もいれば、少し苦手を感じる子もいることはあるでしょう。

いろいろな子どもがいるのですから、全員と仲良くすることは、理想ではあっても、難しいことかもしれません。だからと言って、気が合わないから、少し嫌だからといって「いじめてしまう」ことは間違いです。相手を尊重し、一人一人を大切にしてほしいと思います。

11月は、「いじめ見逃しゼロ強調月間」です。「いじめをしない。いじめを見逃さない。いじめられたら、いじめを見たら、誰かに伝える。」そうして、居心地のよい、和やかな学級、学年、学校にしていきたいと思います。